

*Du bist nicht mehr dort, wo Du warst.
Aber Du bist überall, wo wir sind.*

Am frühen Ostersonntagmorgen hat das Herz unseres überaus geliebten Sohnes, Bruders, Enkels, Neffen und Patenkindes

Philip Alexander Bühler

18. Oktober 2004 – 4. April 2021

aufgehört zu schlagen. Wir sind unsagbar traurig und werden Dich immer ganz fest lieben. Deine fröhliche Ausstrahlung, gewinnende Persönlichkeit und Feingefühl werden wir in uns weitertragen. Philip, Du fehlst uns so sehr!

*Alex und Kathy Bühler-Velasquez
mit Nicolas und Dominic*

Helen Bühler-Guhl

Celina Velasquez-Trujillo

Sol-Maria Trujillo

Inez Velasquez und Luca di Natale

Ursula Eichenberger mit Familie

Jürg Luginbühl mit Familie

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt. Diesen Sommer werden wir an einem Gottesdienst mit allen, die unserem Philip nahestanden, zusammen an ihn denken und Abschied nehmen.

Es werden keine Leidzirkulare versendet.
Traueradresse: Familie Bühler-Velasquez, Im Bleuler 6, CH-8700 Küsnacht